

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 80 (1953)
Heft: 12

Artikel: Le nouvel an du "Nouveau Conteur"...!
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228713>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 31.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le nouvel an du « Nouveau Conteur »...!

Eh oui ! un an de plus !

A partir du 15 septembre prochain, le « Nouveau Conteur vaudois et romand » entrera dans sa septième année.

Souvenez-vous ! C'est il y a six ans, maintenant révolus, soit le 15 septembre 1947 que l'ancien « Conteur » se réveillait sous sa forme nouvelle... verte et blanche ! Et ce réveil joyeux coïncidait exactement avec un autre non moins gai : celui de nos chers amis du patois.

Dès lors, le « Nouveau Conteur » n'eut plus qu'un but, épauler ce mouvement de renaissance, étayer cette reprise de possession des Vaudois authentiques à nouveau conscients de leur pouvoir.

Marc à Louis, pour qui le « Conteur » avait été pendant longtemps l'unique tribune d'où il puisse faire entendre la voix de son terroir, fut le premier à se réjouir de ce miraculeux réveil. Il en suivit l'évolution, mois après mois, et y participa jusqu'à son dernier souffle, comme aussi son imprimeur, dont on ne dira jamais assez le désintéressement. Sans lui, il y a belle lurette que notre seule revue du cru aurait subi le sort de tant d'autres aujourd'hui disparues et regrettées.

Nous ne reviendrons pas sur toutes les initiatives prises par le « Nouveau Conteur » lors de ses « coterd » et heureusement conduites à chef.

Nous savons — parce que de nombreux lecteurs et abonnés nous l'ont écrit — avec quelle joie il est attendu dans nos foyers vaudois, voire chez nos compatriotes à l'étranger.

Ce lui est un précieux encouragement à persévérer et à défendre toujours mieux nos traditions ainsi qu'à se mettre, avec toujours plus d'allant, au service de l'« Association des Amis du patois » et de son comité cantonal récemment constitué.

Il compte sur la fidélité indéfectible de ses abonnés auxquels nous disons, au seuil de ce nouvel... an : Santé ! Respect !

La Rédaction.